



ANCIENNE DE L'ANNÉE

Après avoir obtenu son diplôme de baccalauréat en sciences appliquées - coop (génie électrique) en 2001, Josette Gallant a débuté sa carrière chez Nortel Networks en tant que conceptrice de réseaux optiques. Elle s'est ensuite jointe au gouvernement fédéral en 2003. Depuis 2003, Josette a occupé des postes supérieurs d'ingénierie et de gestion au sein de différents ministères et organismes du gouvernement canadien – l'Office de la propriété intellectuelle du Canada, le Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes, l'Agence des services frontaliers du Canada et Innovation, Sciences et Développement économique du Canada.

Josette est présentement directrice principale du génie et des normes terrestres, dans le secteur du spectre et des télécommunications du ministère d'Innovation, Science et Développement économique Canada.

Son champ de travail comprend les travaux d'ingénierie et de planification du spectre liés aux services terrestres et l'établissement de réglementations et de politiques techniques liées à la technologie 5G, aux applications Wi-Fi, aux véhicules connectés, à l'internet des objets et bien d'autres.

Depuis 2018, Josette est présidente canadienne du comité technique de la Commission électrotechnique internationale (CEI) responsable du développement de normes reliées à la conformité des dispositifs sans fils et des installations d'antennes aux limites sur l'exposition humaine aux radiofréquences.

Josette croit énormément aux programmes de mentorat. Elle encadre et oriente les jeunes ingénieures et ingénieurs ainsi que le personnel de son organisation dans leur carrière. Elle a également eu des mentors pour la guider dans sa propre carrière.

Finalement, dans son temps libre, Josette aime voyager le monde avec son mari, Jacques Arsenault (baccalauréat en sciences appliquées – génie électrique, 2000) et leurs deux enfants, Jasmine et Alexi.